

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Wisata Gua Pancur merupakan salah satu objek wisata yang ada di Desa Jimbaran Kecamatan Kayen Kabupaten Pati. Wisata ini merupakan wisata unggulan di Desa Jimbaran karena memiliki keindahan alam yang sangat indah yang dapat menarik wisatawan ke Gua Pancur. Dalam pengembangan dan pengelolaan wisata gua pancur diterapkan strategi seperti strategi pengelolaan, strategi aksesibilitas, strategi akomodasi dan strategi promosi. Adapun di masapandemi COVID-19, seiring dengan maraknya gadget di kalangan anak-anak dan orang dewasa, strategi promosi masih bisa dilakukan melalui media sosial, sehingga strategi promosi tetap dijalankan. Apalagi strategi pengelolaannya sedemikian rupa sehingga pada 2020 objek wisata akan menjadi new normal dengan pengelolaan yang tepat.

Berdasarkan analisis SWOT, faktor pendukung dan hambatan dalam penerapan Strategi Pengelolaan Wisata Gua Pancur di Desa Jimbaran Kecamatan Kayen Kabupaten Patti dan perannya dalam pengembangan masyarakat sekitar pada masa COVID-19, faktor pendukungnya adalah sebagai berikut: Baik. Potensi alam yang indah, lingkungan yang asri dan nyaman, partisipasi masyarakat di desa Jimbaran, perumahan, sarana, prasarana dan sistem pendukung. Disinsentif antara lain masih terbatasnya lahan parkir dan kebersihan lingkungan yang kurang optimal.

Peranan wisata gua Pancur dalam pengembangan masyarakat sekitar. Masyarakat Jimbaran berperan aktif dalam mengelola generasi muda yang ahli dalam membangun dan berpartisipasi dalam pengembangan dan pengelolaan wisata gua pancur. Agar masyarakat desa Jimbaran menjadi masyarakat yang sejahtera dengan terlibat dalam pengembangan dan pengelolaan pariwisata di Gua Pancur.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis terkait Strategi Pengelolaan Wisata Gua Pancur di Desa Jimbaran Kecamatan Kabupaten Pati Dan Perannya Dalam Pengembangan Masyarakat Sekitar Selama COVID-19, adapun saran yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah:

1. Pemerintah Desa
Diharapkan Pemerintah Desa dapat memberikan dukungan yang lebih terhadap pengelolaan wisata desa Jimbaran terutama pada wisata unggulan yaitu Wisata Gua Pancur, yang paling di pentingkan yaitu membantu menarik pemerintahan Dinas Pariwisata untuk lebih mengkontribusikan dana pada wisata Gua Pancur.
2. Pengelola Wisata
Diharapkan dapat lebih bisa meningkatkan daya tarik wisata Gua Pancur agar para wisatawan lebih tertarik untuk mengunjungi. Begitu pula lebih meningkatkan pengembangan pengelolaan wisata Gua Pancur sehingga Visi wisata dapat terwujud dengan baik.
3. Masyarakat Desa
Diharapkan masyarakat desa Jimbaran dapat berkontribusi atau kerja sama lebih baik lagi dalam membantu pengelolaan wisata yang ada di desa Jimbaran terutama wisata Gua Pancur. Dan begitupun masyarakat dapat memanfaatkan manfaat yang besar dari adanya strategi yang dibuat.
4. Peneliti Selanjutnya
Diharapkan untuk peneliti selanjutnya waktu dalam penelitian ditambah, wawancaranya ditambah, metodenya diganti metode campuran.